

СОДЕРЖАНИЕ

ВОЕННО-ПАТРИОТИЧЕСКОЕ ВОСПИТАНИЕ

Алтынчеч. Воительницы булгарского царства (Публикация И. С. КОЛЕНКОВОЙ)
Altynchech ("Golden-haired"). Women-warriors of the Bulgar Kingdom (Publication by I.S. KOLENKOVA)

2-я стр.
обл.

МУНДИР ОТЕЧЕСТВА

Форма одежды чинов Российского флота в эпоху Николая I (Публикация А. А. ТРОНИЯ, А. В. АНАНЬИНА)
The uniforms of the Russian Navy in the epoch of Nicholas I (Publication by A.A. TRON', A.V. ANANYEV)

2-я стр.
цв. вкл.

ПОЛКОВАЯ ЛЕТОПИСЬ

Драгуны (Публикация И. С. КОЛЕНКОВОЙ)
Dragoons (Publication by I.S. KOLENKOVA)

4-я стр.
цв. вкл.

ВОЕННОЕ ИСКУССТВО

А.Ю. ЛАШКОВ — Организация Петроградского района противовоздушной обороны в 1914—1918 гг.
A.Yu. LASHKOV — Organisation of the Petrograd district of air defence in 1914—1918

3

ВОЕННОЕ СТРОИТЕЛЬСТВО

А.Б. ЕГОРОВА — Гомель — колыбель штурмовой авиации
A.B. YEGOROVA — Gomel is a cradle of attack aviation

9

А.М. БАРАБАНОВ — Развитие системы подготовки кадров ракетных войск и артиллерии Сухопутных войск во второй половине XX века
A.M. BARABANOV — Development of training system of personnel of the Missile Troops and Artillery of the Land Force in the second half of the twentieth century

12

ВЕЛИКАЯ ОТЕЧЕСТВЕННАЯ ВОЙНА 1941—1945 гг.

Г.Н. КАМЕНЕВА — Так воевали «ночные ведьмы»
G.N. KAMYENEVA — "The night witches" fought in such a manner

16

ВОИНСКОЕ ОБУЧЕНИЕ И ВОСПИТАНИЕ

Д.А. БЕЛЮКОВ — Подготовка допризывников Псковской губернии в годы Первой мировой войны
D.A. BELYUKOV — Preparing prospective conscripts of the Pskov Province during the First World War

21

ВОЕННО-ПАТРИОТИЧЕСКОЕ ВОСПИТАНИЕ

А.С. ФАТОВА — «Нет человека без любви к Отечеству»
A.S. FATOVA — "There is no man without love for the Fatherland"

26

ИЗ ИСТОРИИ ВОЕННО-ПОЛИТИЧЕСКИХ ОТНОШЕНИЙ

О.Ю. СЕМЕНЦОВ — Проект российско-американского межконтинентального телеграфа
O.Yu. SEMENTSOV — The project of the US-Russia intercontinental telegraph

27

ТОЧКИ ЗРЕНИЯ. СУЖДЕНИЯ. ВЕРСИИ

И.А. ПОДШИВАЛОВ — Манёвр адмирала Рожественского: был ли шанс у командира обречённой эскадры?
I.A. PODSHIVALOV — The manoeuvre of Admiral Rozhestvensky: was there a chance for the commander of the doomed squadron?

33

ИСТОРИОГРАФИЯ И ИСТОЧНИКОВЕДЕНИЕ

В.С. ШНЫПКО — Отечественная историография о роли военного знамени в русской армии
V.S. SHNYPKO — Domestic historiography about the role of the military flag in the Russian Army

38

НЕИЗВЕСТНОЕ ИЗ ЖИЗНИ СПЕЦСЛУЖБ

С.С. ВОЙТИКОВ — Зарождение советской военной контрразведки
S.S. VOYTIKOV — The birth of the Soviet military counter-intelligence

43

С.С. БЛИЗНИЧЕНКО — «Немирович-Данченко... вёл активную разрушительную работу в Балтфлоте». Потери
Балтийского флота в результате репрессий 1930-х годов
S.S. BLIZNICHENKO — "Nemirovich-Danchenko... conducted active destructive work in the Baltic Fleet". Losses of the Baltic Fleet during the
repressions of the 1930's

49

НА РУБЕЖАХ РОССИЙСКОЙ ИМПЕРИИ

Т.В. КОТЮКОВА — Проблемы российской переселенческой политики в Туркестане в начале XX века
T.V. KOTYUKOVA — Problems of Russia's resettlement policy in Turkestan in the early twentieth century

54

АРМИЯ И ОБЩЕСТВО

Г.Н. КОЧЕШКОВ, Е.Е. БЕЛОВА — Благотворительность в российской провинции в период Русско-турецкой войны 1877—1878 гг.
G.N. KOCHESHKOV, Ye.Ye. BELOVA — Philanthropy in Russia's provinces during the Russian-Turkish war of 1877—1878

58

Т.В. ПАЛИКОВА — Участие забайкальцев в оказании помощи солдатам и их семьям в конце XIX — начале XX века
T.V. PALIKOVA — Participation of the Transbaikalian citizens in assisting soldiers and their families at the end of the XIX — beginning of the XX century

62

В ЗАРУБЕЖНЫХ АРМИЯХ

Н.А. ВЛАСОВ — Имперский военный закон 1874 года и германская армия
N.A. VLASOV — The Imperial War Law of 1874 and the Germanic Army

67

МОЛОДЁЖНЫЙ ВОЕННО-ИСТОРИЧЕСКИЙ ЖУРНАЛ

ФАМИЛЬНЫЙ АРХИВ

А.С. КУЛЕШОВ — «Действительно без фотокарточки...»
A.S. KULESHOV — "It acts without your photograph..."

73